

Link Video 'Ampun Pakde' Viral di Tiktok, Warganet: Siang Digrebek, Malam Langsung Nikah

Category: News, Trend

written by Redaksi | 13/02/2025



ORINEWS.id – Belakangan ini, media sosial TikTok dihebohkan dengan video berjudul “Ampun Pakde” yang menjadi perbincangan hangat di kalangan warganet.

Link video ampun Pakde ini bahkan masuk dalam daftar pencarian terbanyak di platform tersebut. Lalu, apa yang membuat video ini begitu viral?

Dalam video tersebut, terdengar suara seorang pria yang disebut “Pakde” dengan nada marah dan ancaman.

Sementara itu, ada suara lain yang memohon dengan kalimat, “Tidak, Pakde! Ampun, Pakde!” Meski tampak sederhana, suasana dramatis dalam video ini berhasil menarik perhatian netizen.

Banyak yang penasaran dengan konteks sebenarnya di balik video ini. Apakah ini hanya sekadar konten hiburan, atau ada cerita serius di baliknya?

Asal-Usul dan Lokasi Kejadian

Menurut akun TikTok @dodiarisandy0306, yang pertama kali mengunggah video ini, kejadian tersebut terjadi di Lampung Timur.

Dalam deskripsi videonya, ia menulis: "Kamu orang Lampung tidak tahu sound viral ini? Ketinggalan info?"

Unggahan ini pun langsung menuai banyak komentar dari warganet.

Beberapa netizen memberikan tanggapan lucu dan sarkastik, salah satunya dari akun yang menuliskan, "Udang di balik selimut putih," ujar @bocah_kono.

Selain itu, akun TikTok @ite478 juga mengunggah versi lain dari video ini. Dalam unggahannya, terlihat prosesi ijab kabul (pernikahan) yang disandingkan dengan suara "Pakde".

Pemilik akun tersebut menambahkan keterangan: "Siang digerebek, malam langsung nikah."

Kontroversi di Balik Video

Meskipun link video ampun Pakde menuai pro dan kontra, beberapa warganet menilai video ini sekadar hiburan, sementara yang lain menganggapnya sebagai konten yang tidak pantas untuk disebarluaskan.

Bahkan, ada yang menyebut bahwa video ini seharusnya tidak dipertontonkan ke publik karena dianggap sensitif.

Namun, hingga saat ini, belum ada informasi resmi mengenai siapa pemeran dalam video tersebut atau apa sebenarnya maksud dari pembuatannya.

Yang jelas, video ini sukses memancing rasa penasaran dan diskusi di kalangan pengguna TikTok.

Pemeran Video “Ampun Pakde”

Identitas pemeran dan pembuat video “Ampun Pakde” hingga kini masih menjadi misteri.

Beberapa spekulasi muncul, mulai dari dugaan bahwa video ini hanyalah konten hiburan hingga asumsi bahwa video tersebut berasal dari kejadian nyata.

Yang pasti, video ini menarik perhatian banyak orang, terutama karena penggunaan dialek Jawa dan nuansa dramatisnya.

Bagi sebagian orang, video ini terlihat lucu, tapi bagi yang lain, ini adalah contoh bagaimana konten viral bisa menyebar dengan cepat tanpa konteks yang jelas.

Fenomena video “Ampun Pakde” mengingatkan kita akan kekuatan media sosial dalam menyebarkan informasi—bahkan konten yang asal-usulnya belum jelas.

Sebagai pengguna media sosial, penting untuk bijak dalam mengonsumsi dan membagikan konten.[source:*haijakarta*]